

## Nacho Mier encabeza asamblea informativa sobre reforma electoral en Izúcar de Matamoros

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco encabezó una asamblea informativa de la Reforma Electoral en Izúcar, donde expuso la importancia de reducir los millonarios presupuestos de los partidos políticos y órganos electorales.

https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/64644-nacho-mier-encabeza-asamblea-informativa-sobre-reforma-electoral-en-izucar-de-matamoros